



1月 園だより

明けましておめでとうございます。平成31年がスタート！ご家族で楽しいお正月を過ごされることでしょうか。気持ちを新たに、充実した1年にしていきたいと思ひます。

今月の予定

月	火	水	木	金	土
	1日 元日 	2日 	3日 	4日 保育始め	5日 布団乾燥
7日	8日 	9日  音楽リズム (うさぎ・ぱんだ・きりん・ぞう組)	10日 体育	11日 鏡開き	12日
14日 成人の日	15日 身体測定 (ぞう組)	16日 0歳児健診 身体測定 (ひよこ・きりん組)	17日 身体測定 (ぱんだ・うさぎ組) 体育	18日 身体測定 (あひる組) 在園・卒園記念写真撮影	19日 
21日 	22日 避難訓練	23日 音楽リズム (ひよこ・あひる・ぱんだ・きりん・ぞう組)	24日 体育	25日  誕生日会	26日
28日 美術 (きりん組)	29日 美術 (きりん組)	30日	31日 体育		

誕生日会……ホールに全員が集まり、お誕生日のお友達は皆の前で自分の名前・年齢を発表し、皆で歌をうたいます。園からのプレゼントは保育士による劇「おおきなかぶ」です。

音楽リズム…♪何がでてくるかな？ (0歳児) ♪お正月のリズム遊び (1・2・3歳児)
♪和太鼓を楽しもう (4歳児) ♪お友達と合奏をしよう (5歳児)

美術……きりん組 4色の絵の具を混ぜて、色づくりをして「いちご」を描きます。色探しはもちろん、匂いを嗅いだり、つぶつぶの様子をじっくり見て色々な事を発見しながら描きます。

体育……ぱんだ組 短縄跳び (ニヨロニヨロヘビ、ヘリコプター、飛行機) マラソン、ボールゲーム
きりん組 短縄跳び (前跳び、後ろ跳び) マラソン、ドッジボール
ぞう組 短縄跳び (前跳び連続、交差跳び) マラソン、ドッジボール

鏡開き……鏡餅を割って食べ、みんなの健康を願う日です。

(1月11日) 鏡開きの鏡って何？

昔の人は鏡には神様の力があると考えていました。だから昔の鏡の丸い形を真似したおもちゃを作ってお供えするようになりました。保育園ではぱんだ・きりん・ぞう組がホールに集まり鏡開きに参加します。



- お遊戯会にご参加、ご協力頂きましてありがとうございました。お子さんたちの表現力に感動を覚えました。また、お遊戯会についてのご意見をだしていただきありがとうございました。
- 平成31年度保育園申し込みについて
兄弟・姉妹・知人の方で入園希望している方は、1月5日(土)から12日(土)までの間に市役所へ申請してください。かすみ台第一保育園の指定日は1月9日(水)です。なるべく指定日に申請をしてください。
- 1月18日(金)に在園・卒園記念写真撮影を行いますのでお休みをしないようお願いいたします。
- 青梅看護学校の学生が1/8(火)～1/10(木)、1/28(月)～1/30(水)に実習にきます。
- 12月から交通整理に田口文男さん、給食調理補助に長嶺綾さんが勤務しています。よろしくお願いいたします。



・こぎつね ・雪のペンキ屋さん



ひよこ組より

保育士との信頼関係も深まり、手遊びや歌、ままごとを通してやりとりを楽しむ子が増えてきました。また、伝い歩きや一人歩きなど行動の範囲も広がり、探索遊びが盛んになってきたので、寒い時期ではありませんが子どもたちの体調を見守りながら、戸外遊びや散歩に出掛け楽しく元気に過ごしていきたいと思えます。寒い時期ではありませんが子どもたちの体調を見守りながら戸外遊びや散歩も楽しみ、元気に過ごしていきたいと思えます。



あひる組より

言葉数が増え子どもたちの話す声でクラスがにぎやかになってきました。思わず笑ってしまうような可愛らしい会話をしながら友達とのやりとりを楽しんでいる姿に成長を感じ嬉しく思っています。寒さが厳しくなっていますが、天気の良い日には戸外で元気いっぱい遊んだり霜柱等の冬探しを楽しむ予定です。凧揚げやこま遊び等、お正月ならではの遊びも楽しんでいきます。



うさぎ組より

楽しい行事や大掃除を終え新しい年を迎えました。お正月の様子を聞きながら、楽しかった思い出を共有したり、お正月遊びを楽しんでいきます。またすこしずつ近づく進級に向けて、着替えや、着替え終わった衣服の後始末、帰る支度など「自分で」という気持ちを育てながら出来る事を増やしていきたいと思えます。1月からは園服の着用が始まります。楽しみにしている子どもたちなので、意欲的に取り組めるように援助をしていきたいと思えます。



ぱんだ組より

お遊戯会を経験をして自信が持てたようで、表情もいきいきとしているぱんだ組さんです。友達との関わりも深まり、時々トラブルになる事もありますが、遊びや生活の中でやりとりが沢山見られるようになり楽しそうです。1月は、お正月ならではの遊びをしたり、ゲームで集団遊びを楽しみながら友達との関わりをより深めていきたいと思えます。



きりん組より

沢山の行事を経験した子どもたちは、友達同士のやりとりが増え関わりが深まりたくましくなってきました。そんな姿をみて嬉しく思います。遊びの中でひらがなに興味を示している姿を良く見受けられるので、お部屋の環境の中にひらがなスタンプを準備して関心を持てるようにしていきます。また、伝承遊びを経験できるように、コーナーを設置し、すごろく、かるた、こま遊びを通して友達とルールを守りながら積極性、協調性が身につくようにしていきたいと思えます。寒さが一段と厳しくなってきましたが、寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思えます。



ぞう組より

活動中や遊びの中で、友達の事を気遣ったり、協力しあう姿が多く見られるようになり、「さすが年長組さん」と感じる日々です。1月は、お部屋の環境に日本の文化に触れられる伝承遊びコーナーや、あみものコーナーを設置し、集中力や根気を養いつつ、友達とルールを決めながら遊ぶなどしていろんなことにチャレンジしながら自信をつけて、就学へ向けての準備を少しずつしていきたいと思えます。



